
6 Pièces

160 m²

Réf. 14794744

2 390 000 €

Bandol
Maison à vendre (83150)
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Assurément l'une des plus belles vues à Bandol ! À 10 min. à pieds du

port  et  des  plages  de  Bandol,  et  à  5  min.  de  l'accès  autoroute,  j'ai

déniché  pour  vous  cette  villa  contemporaine  de  2021,  au  calme,

exposée sud, offrant une vue panoramique à 180° sur la mer, les baies

de Bandol et de Sanary, ainsi que sur les îles Paul Ricard. Dès l'entrée

dans la pièce de vie on est happé par le bleu de la méditerranée. Tout

au long de notre visite, on ne quitte pas du regard la ligne d'horizon de

la grande bleue. Au rez de chaussée: Un espace de vie d'environ 70 m²

avec une cuisine ouverte équipée ...

Certainly one of the most beautiful  views in Bandol! ÃƒÂ€ 10 min. Within walking

distance  of  the  port  and  the  beaches  of  Bandol,  and  5  min.  from  the  motorway

access,  I  unearthed  for  you  this  contemporary  villa  of  2021,  quiet,  facing  south,

offering a 180° panoramic view of the sea, the bays of Bandol and Sanary, as well

as on the Paul Ricard Islands. As soon as you enter the living room, you are struck

by the blue of the Mediterranean. Throughout our visit, we do not take our eyes off

the horizon line of the big blue. On the ground floor: A living space of approximately

70 m² with an open ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER
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